

## Pv réunion CA mardi 6 novembre 2012

**Présents:** P. Achten, C. Bolkaerts, H. Broun, J. Ruyffelaert, Jc. Debatty, Jc. Baccus, M. Loppe, L. Mercier C. Lemoine

**Excusés :** F. Remacle, P. Decraene

**Invitée :** D. Bourguignon

1. La date du prochain CA pour la préparation de l'AG AIF du 15 Décembre avec les suppléants, est fixée au mardi 27 novembre. La question est posée de savoir si il convient de convoquer une AG Extraordinaire pour demander l'avis des clubs au sujet de la proposition d'un groupe de travail émanant des responsables CPA. Comme il n'y aurait que ce seul point à l'ordre du jour, une news letter sera envoyée aux secrétaires qui seront invités à répondre avant le 23 nov. Si la proposition passe, on envisagera de ré-interroger les clubs sur une question subsidiaire qui est la relation entre les indemnités de l'AIF et de la Prov. D. Bourguignon est chargée de rédiger le texte accompagnant la newsletter et le soumettra au responsable arbitrage pour approbation. Texte proposé « Le CP Liège vous prie de trouver, ci-joint, la proposition qui sera introduite à l'AG AIF de ce mois de décembre. Elle vise à compenser la taxation fiscale par une augmentation de l'indemnité des arbitres. Nous attirons votre attention sur le fait que cette proposition concerne bien sûr, les clubs qui ont des équipes en AIF mais également tous les clubs de notre province puisque les indemnités des arbitres provinciaux sont proportionnelles à celles des arbitres qui officient en AIF. Nous avons jugé qu'une AG extraordinaire sur ce seul sujet ne se justifiait pas mais néanmoins nous vous demandons de vous prononcer, par mail, sur le vote que le CP Liège fera en votre nom.

OUI      NON

Merci de renvoyer ce mail à l'adresse : [secretaire@volleyliege.be](mailto:secretaire@volleyliege.be) avant le 23 novembre 2012.

Accord de tous les membres présents

2. Trésorerie : la situation est examinée et commentée.
3. Tour des cellules

### Jeunes

- le championnat se déroule mais beaucoup de problème de feuilles d'arbitrage qui arrivent tard et/ou incomplètes ou enveloppes non timbrées.
- La communication des résultats est également tardive.
- Les listes de force établies ne servent à rien car les listes sont souvent des joueurs pupilles. L'esprit du règlement est donc bien détourné. Pas beaucoup de contrôle des licences par les coaches surtout en cadets.

### Communication

- news letter pour le BO n°4 et petite remarque aux utilisateurs qui attendent la dernière minute pour se rendre compte que leur connexion n'est pas opérationnelle.

- Le REL sera placé dans la partie accessible aux secrétaires de clubs.
- Il faudra penser à préparer le nom des séries pour l'année prochaine pour le 2° tour afin que le portail soit programmé comme il faut.

### Formation

- présentation du tableau récapitulatif des activités et des entraîneurs présents. L. Mercier donne des infos sur les différents interprovince et les matches de la PLD .
- la formation ANIMATEUR se donnera les 28,29, 30 nov à hermalle et Soumagne.
- Un tournoi à Appeldorm le 28/12 pour les garçons.
- La proposition du CP Namur pour l'organisation d'un championnat « supra provincial ». L'avis de la cellule formation, il y a de bonnes idées mais ça doit être approfondit et réfléchi.

### Compétition

- forfait général en P4 Dam de Loncin 5.
- Beaucoup de problèmes de feuilles de matches cfr cellule jeunes.
- Les nouvelles salles de Theux et d'Hermalle sont très belles si ce n'est un petit problème de tribune pour les spectateurs à Hermalle.
- Des courriers doivent être envoyés dans quelques salles où des problèmes ont été constatés (ex. Stavelot : éclairage).
- 66 changements de matches ont été enregistrés jusqu'à ce jour, on est dans les normes.

#### 4. Divers :

- problème Salle de St Louis Waremme voir si Francis a répondu car c'est un problème de responsabilité civile. C. Lemoine prévient le club de St Louis
- Mr Collard veut bien continuer à la commission d'appel mais en tant que simple membre. Le CA marque son accord
- Dates des CA suivants 19 décembre 2012 et le 15 janvier 2013.
- La proposition de la suppression des matches réserves en N2 hommes et dames la saison prochaine et en 2015-16 en N3 (si l'évaluation est concluante) sera évoquée au cours de l'AG AIF de décembre
- Michel aurait voulu savoir si pour les tournois de décembre, des arbitres officiels pourraient être désignés. Il prendra contact par un mail avec le président de la cellule arbitrage.

Ph . Achten

C. Lemoine

Président

Secrétaire